

Bekämpfung der Neophyten

Samstag, 29. Juni 2024
von 09:00 Uhr – 12.00 Uhr

Besammlung beim Werkhof des Mehrzweckgebäudes

Zur Bekämpfung der Neophyten sind alle **Dorfbewohner** herzlich eingeladen.

Sie werden fachgerecht geschult, welche Pflanze ein invasiver Neophyt ist und wie dieser entfernt werden muss. Wie zum Beispiel das einjährige Berufkraut oder das drüsige Springkraut, welches bei uns in Herbetswil vorkommt. Diese Neophyten werden wir dann gemeinsam entlang der Dünnern beseitigen.

Was sind invasive Neophyten?

Neophyten sind nicht-einheimische Pflanzen aus fremden Gebieten. Einige davon sind bei uns invasiv und breiten sich auf Kosten der einheimischen Arten aus. Diese invasiven gebietsfremden Arten bedrohen die Biodiversität und können gesundheitliche, sowie ökonomische Schäden verursachen. Deshalb ist es wichtig, dass man diese Pflanzen erkennt und sie fachgerecht beseitigt und entsorgt.

Natürlich gehören gutes Schuhwerk und Arbeitshandschuhe zu Ihrer persönlichen Ausrüstung dazu. Falls vorhanden, bringen Sie bitte eine Gartenschere mit.

Das Mittagessen werden wir beim Holzturm an der Dünnern zu uns nehmen. Offeriert wird dieses von der Gemeinde und vom Naturpark Thal.

Über die Durchführung gibt Pascal Brunner Auskunft (Telefon 079 / 837 88 69).

Helfen Sie mit, invasive Arten in unserer Gemeinde zu entfernen. Mit ihrem Einsatz leisten Sie einen wertvollen Beitrag zur Erhaltung der Biodiversität.

Umweltschutzkommission Herbetswil